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Prot. 332/13 
 
  
 
 Oggetto: Richiesta 8 e 5 x 1000 a favore dell’O.N.A. ‐ Fondi per recupero Villa Bellavista. 
 
  Si  fa riferimento alle precedenti richieste CONAPO di verifica della possibilità di utilizzo degli 
istituti dell’ 8 e del 5 x 1000 per le necessità dell’ O.N.A., più volte rappresentate sia per iscritto, sia 
durante le riunioni del C.d.A., nonché alle ulteriori richieste CONAPO di recupero del centro O.N.A. 
di Villa Bellavista di Buggiano  (PT), mediante  il  ricorso a  contributi  straordinari,  come da nostra 
nota prot. n. 246/13 del 15.11.2013. 

  A  riguardo  si  rende  noto  che  la  Presidenza  del  Consiglio  dei Ministri,  con  nota  prot.  DICA 
0021659 P‐4. 8. 2. 4. 2 del 18.10.2013 (che si allega), su specifico quesito formulato dal CONAPO, 
ha confermato la possibilità di ricorrere all’ istituto dell’ 8 x 1000 per il recupero di Villa Bellavista. 

    Tanto  premesso,  con  la  presente  si  chiede  nuovamente  l’attivazione,  seppur  in  ritardo, 
della  procedura  indicata  per  accedere  ai  fondi  di  cui  all’oggetto  per  entrambi  i  valori  a  favore 
dell’O.N.A., nonché di voler dare spiegazioni sul perché in passato tale procedura non è mai stata 
attivata. 

    Inoltre,  poiché  è  fuori  dubbio  che  continuare  ad  indugiare  nei  lavori  di  ristrutturazione 
della Villa Bellavista porterebbe alla perdita del bene con evidente danno patrimoniale per l’O.N.A. 
(e di  conseguenza per  i vigili del  fuoco)  , è assolutamente necessario percorrere  tutte  le  strade 
previste dalla vigente normativa (come ha dimostrato di voler fare il CONAPO) al fine di reperire i 
fondi necessari a coprire le spese di ristrutturazione di questo come degli altri centri in disuso. 

  Chiedo  pertanto  che  anche  quanto  in  oggetto  sia  posto  all’  ordine  del  giorno  del  prossimo 
C.d.A. O.N.A. previsto per il 22.11.2013 . 

    In attesa delle determinazioni del caso si porgono cordiali saluti.  

 
 
 
 
 
 
 
 

Al Presidente dell’O.N.A. 
     Prefetto Alberto Di PACE 
 

Al Vice Presidente dell’O.N.A. 
     Dott. Ing. Alfio PINI 
 

Al Segretario Generale dell’ O.N.A. 
    Dott.sa Giulia PANICCIA 

Il Componente del C. d. A. O.N.A. e 
Segretario Generale 

CONAPO Sindacato Autonomo VVF 
C.S.E. Antonio BRIZZI 
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